

'Habría más gas del que Colombia necesita': directivo de Petrobras sobre pozo en el Caribe

Un directivo de la petrolera brasileña se refirió a un pozo de gas en Colombia que podría ser más que suficiente para el país. Dice que el Gobierno pidió acelerar su perforación.



Joelson Mendes, director general de exploración y producción de Petrobras y pozo en Bloque Tayrona. Fotos: Reuters, Ecopetrol y Petrobras.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp



Por: Nicolás Buitrago Fonseca 21 de marzo de 2024 · 09:30 hs

na prometedora zona frente a la costa colombiana, en la que la estatal brasileña Petrobras está perforando este año, podría justificar un gran proyecto para suministrar gas natural al país andino y para la exportación, según el jefe de exploración y producción de la compañía.

Dado que la producción de petróleo en la prolífica región brasileña del Presal se estabilizará en los próximos años, Petrobras está ampliando sus horizontes a nuevas fronteras, como el Margen Ecuatorial, África, y Colombia.



Por déficit de gas, Colombia empezará a importar gas de la petrolera venezolana Pdvsa en 2025



Álvaro Uribe no augura un buen futuro para Colombia: esta es la lectura que hace del país

En el Bloque Tayrona, ubicado frente a las costas de Colombia, Petrobras y Ecopetrol perforarán dos pozos este año, luego del descubrimiento de gas en el pozo Uchuva-1 en 2022. Los detalles del proyecto todavía no están definidos, pues dependen de futuros análisis, de acuerdo con Joelson Mendes, director general de exploración y producción de la estatal brasileña.

MÁS LEÍDAS



Renta Ciudadana: lista de beneficiarios de 2024 ya está disponible



Devolución del IVA: ¿sabe si es beneficiario del subsidio?



Economía

¿Cómo actualizar su categoría del Sisbén si está inconforme?



Ideam pronostica Iluvias en 12 departamentos de Colombia



Requisitos para aplicar al subsidio de desempleo en Colombia



Podría haber más gas del que Colombia necesita.

Joelson Mendes, director general de exploración y producción de Petrobras, a Reuters



'Gobierno pidió acelerar la perforación'

En medio de la conferencia de energía CERAWeekm, que se desarrolla en Houston, Mendes le reveló a Reuters que el <u>Gobierno</u> colombiano ha pedido a Petrobras que acelere el proyecto, según afirma la reconocida agencia internacional de noticias con sede en Reino Unido.

El ejecutivo brasileño espera que la evaluación de los pozos esté lista a principios de 2025, y que, en esa medida, el proyecto se someta a la consideración de los directivos de Petrobras. Si deciden seguir adelante con la perforación, **el primer gas podría llegar antes de la meta fijada inicialmente para 2029**, dijo Mendes.



Economía

'No es cierto que amenacemos con ir a paro': transportadores desmienten a minHacienda



Economía

Alza del Acpm 'agravará la crisis': camioneros acusan que el Gobierno les ha incumplido

Así las cosas, **Petrobras esperará los resultados de la evaluación de los pozos para planificar el tamaño del proyecto y la comercialización del gas**, lo que incluye la posibilidad de establecer instalaciones de gas natural licuado (GNL), señaló el ejecutivo.

Déficit de gas en Colombia

El déficit de gas en Colombia es cada vez mayor, lo que lleva a más compras de gas natural licuado y, como ya anticipó <u>Ricardo Roa</u>, presidente de <u>Ecopetrol</u>, a importaciones desde Venezuela. Para ello, haría falta reparar una conexión paralizada y la autorización del Departamento del Tesoro de Estados Unidos; además, el proyecto costaría alrededor de 40 millones de dólares.



Mund

Maduro se oficializa como candidato presidencial luego de agudizar represión contra opositores



Política

Salvatore Mancuso habló sobre Petro, Chávez y, por supuesto, Álvaro Uribe: ¿qué dijo?

Con información de Reuters.



Nicolás Buitrago Fonseca





in

Temas Ecopetrol Gobierno Nacional

Ricardo Roa



MÁS NOTICIAS



